

LE SAPPEY

Salle comble au loto de la commission animation jeunesse



→ Le loto organisé par la commission animation jeunesse au profit des enfants du Sappey et de Vovray-en-Bornes a connu un beau succès, avec des lots de qualité pour la plus grande joie des participants. Il était possible également de grignoter sur place des gâteaux, sandwiches et boissons. Les organisateurs sont particulièrement satisfaits de cette soirée puisque l'on a accouru des quatre coins des Bornes et même de plus loin pour une manifestation dont les gains seront exclusivement destinés aux enfants des deux communes.